

Detonarán ganadería de pequeños productores



Miguel Ortíz y su familia siempre han estado interesados en el ramo ganadero, pero no habían iniciado en el mismo debido a los riesgos económicos a los que se exponían, sin embargo, en septiembre de 2016 decidieron aventurarse en búsqueda de la consolidación de su rancho, por lo que se enfrentaron a muchas dificultades que implicaban pérdidas económicas. Fue ahí donde surgió la idea de transformar el sector ganadero en beneficio de los nuevos productores y crearon “Colibrí Ganadería”.

“Como hemos vivido en carne propia lo que implica este proceso, entendemos lo que un cliente quiere al empezar un proyecto ganadero y **mediante Colibrí Ganadería queremos impulsar a los productores para hacer realidad su sueño**”.

Colibrí Ganadería es una microempresa que busca la consolidación y expansión del sector ganadero para lo cual ofrece a sus clientes un modelo de negocio que les ayude a cimentar su proyecto ganadero de manera formal.

Más allá de poner a disposición del productor el ganado adecuado para la iniciación de un rancho, Colibrí Ganadería comparte con sus clientes la firme ilusión de crear y transformar su propio negocio brindando asesoría general a cerca del ganado que más se adapte a las condiciones y necesidades de sus clientes.

“En la mayoría de las ocasiones el ganadero que se inicia no está inmerso en el ramo, por lo que le resulta difícil identificar el ganado de calidad que más se adapte a las condiciones de vida que le ofrezcan, ya sea en potrero o en trópico”.

Para la consolidación de su microempresa, Miguel mediante Colibrí Ganadería hace uso de las tecnologías de la información para acercarse a sus clientes meta y ofrecer mayor agilidad en los trámites de compra-venta.

“Atendiendo a la era tecnológica, he creado una página en la cual nuestro cliente prospecto puede observar y cuestionarnos acerca de las características del ganado, gracias a lo que ahorramos tiempo y dinero”

Además de ser un microempresario con visión futurista, Miguel es estudiante del Tec de Monterrey en Veracruz, en donde el asegura haber obtenido las herramientas necesarias para emprender.

“Sin duda estar en el Tec me ha dado la seguridad para empezar un nuevo proyecto, pues me ha brindado las herramientas que necesito para detectar errores y crear soluciones, además de aprender la importancia del trabajo colaborativo y a distancia”.